

Antrag Nr. 15-F-33-0064

Koa

Betreff:

Ehrungsrichtlinien „Sport“ der Landeshauptstadt Wiesbaden
Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 08.09.2015

Antragstext:

Auf Grundlage der Ehrungsrichtlinien „Sport“ der Landeshauptstadt Wiesbaden, werden erfolgreiche und besonders herausragende Sportlerinnen und Sportler mit einer Plakette oder einer Urkunde ausgezeichnet. Zuletzt wurden die Ehrungsrichtlinien im Jahr 2007 überarbeitet.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

eine Arbeitsgruppe, bestehend aus

- a) einem Vertreter des Sportamts,
- b) dem Sportdezernenten oder seinem Vertreter,
- c) einem Vertreter des Sportkreises,
- d) dem Behindertensportbeauftragten,
- e) der Seniorensportbeauftragten,
- f) Vertretern der im Ausschuss für Freizeit und Sport vertretenen Fraktionen

zu bilden, um die gültigen Ehrungsrichtlinien „Sport“ der Landeshauptstadt Wiesbaden auf ihre Aktualität zu überprüfen. Gegebenenfalls sollen diese in einem weiteren Schritt den Gegebenheiten angepasst werden.

Wiesbaden, 09.09.2015

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Michael David
Fachsprecher Freizeit und Sport
(SPD-Fraktion)

Aryo Bisso
Fraktionsreferent

Dennis Volk-Borowski
Fraktionsgeschäftsführer